

## Babinsa Koramil Kubutambahan Menghadiri MusrenbangDes

Ray - [BULELENG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BULELENG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 27, 2022 - 20:20



*Babinsa Koramil Kubutambahan menghadiri MusrenbangDes RKP Desa tahun 2023 Desa Kubutambahan*

BULELENG - Babinsa Desa Kubutambahan Serka Gede Budiawan Koramil 1609-02 /Kubutambahan Kodim 1609 /Buleleng menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (MUSRENBANG Desa) membahas dan menyepakati rancangan RKP Desa Tahun 2023 beserta daftar prioritas usulan kegiatan pembangunan Desa Tahun 2024, bertempat di Gedung TK Widya Karya Banjar Dinas Pasek Desa Kubutambahan Kecamatan Kubutambahan

Kabupaten Buleleng, Selasa (27/9/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Dinas Bappeda Kab. Buleleng yang di wakili oleh Fungsional perencanaan Bappeda Kabupaten Buleleng, Tenaga Ahli Kabupaten Buleleng, Camat Kubutambahan, Kasi Pembangunan Kecamatan Kubutambahan, Ketua BKD Kecamatan Kubutambahan, Klian Desa Adat Kubutambahan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Kubutambahan, PD dan PDL Desa Kubutambahan, Pendamping Pertanian Desa Kubutambahan, Pimpinan PUSKESMAS Kubutambahan, Ketua BPD beserta Anggota, Perangkat Desa Kubutambahan, Ketua LPM Desa Kubutambahan, Ketua TP-PKK Desa Kubutambahan, . Ketua BUMDESMA Kecamatan Kubutambahan, Ketua BUMDESA Praja Sidhi Yowana, Tim Verifikasi Desa Kubutambahan, Tim Penyusun RKP Desa Th. 2023, Klian Subak Sawah dan Abian se-Desa Kubutambahan, Guru TK Widya Karya Kubutambahan, Ketua Gugus SD Desa Kubutambahan, Kepala Regu Linmas, Ketua Putra Kubutambahan FC, Ketua Lemkari Dojo Besi Mejajar dan Perwakilan Masyarakat Penerima BLT-DD.

Dalam kesempatan itu Perbekel Desa Kubutambahan sekalian pernyataan pembukaan MUSRENBANG Desa menyampaikan, terkait dengan perencanaan RKP saya ucapkan terimakasih kepada team penyusunan perencanaan RKP yang proses penyusunannya terus dilakukan perbaikan perbaikan sehingga RKP dapat di Rancang dengan baik, dalam perencanaan ini sudah barang tentu kita mengikuti regulasi yang sudah ada sesuai dengan Permendagri. Musrebangdes ini bertujuan untuk mencari usulan-usulan prioritas yang akan di lanjutkan usulannya ke tingkat Musrenbang Kecamatan maupun Musrenbang Kabupaten, "jelasnya.

.Sambutan dari Camat Kubutambahan, hari ini merupakan hari terakhir saya mengikuti musrebangdes di Desa Kubutambahan ini mengingat masa jabatan saya selaku Camat Kubutambahan yang akan berakhir pada 1 Maret 2022. Dari hasil RKP yang di Rancang yang di sampaikan akan ada prioritas-prioritas yang di usulkan terlebih dahulu saya yakin Desa Kubutambahan mampu.Saya berharap rancangan-rancangan tersebut dapat terrealisasikan di tahun 2023 sesuai dengan apa yang di harapkan, "ujarnya.

Di sisi lain Kepala dinas Bappeda yang di wakili oleh Fungsional perencanaan Bappeda Kabupaten Buleleng menyampaikan, Menginformasikan anggaran dari pusat bukan dana bebas jadi terkait ajuan ajuan ada yang di prioritaskan. Terkait usulan usulan ke tingkat yang lebih lanjut mekanismenya akan menggunakan aplikasi.Permohonan perbaikan jalan harus menyesuaikan nama jalan yang sesuai dengan nama jalan yang tertera di Kabupaten. Untuk kelompok Tani, terkait pengajuan usulan - usulannya terkait pertanian nama kelompok tani harus sudah terdapat di Kabupaten, "jelasnya.

Penyampaian secara singkat usulan-usulan yang termuat dalam RKP Desa. Oleh Ketua Penyusun RKP Desa Kubutambahan., RKP dirancang menyesuaikan dengan melihat Anggaran ADD yang ada, untuk usulan-usulan yang belum terpenuhi oleh anggaran ADD akan kita usulkan ke tingkat Kecamatan dan Kabupaten sesuai dengan mekanisme yang sudah di tentukan,. Dalam hal ini pengajuan RKP di bagi menjadi 5 ( lima ) bidang di antaranya Bidang Penyelenggaraan Pemerintah Desa, . Bidang pelaksanaan pembangunan,

pembinaan kemasyarakatan, Pemberdayaan Masyarakat, bidang tak terduga.  
(Mga)